

Boric se reúne con Marcel para preparar agenda legislativa y le encomienda **cuantificar efectos del apagón**

■ En el encuentro analizaron también el caso de traspasos Corfo y la próxima cumbre en Chile de los gobernadores del BID.

POR RODOLFO CARRASCO

El Presidente Gabriel Boric se reunió este jueves en La Moneda con el ministro de Hacienda, Mario Marcel, para abordar las prioridades legislativas de 2025, el último año de gestión de la actual administración y en la antesala del consejo de gabinete que se desarrollará este viernes en la sede de Gobierno.

En el encuentro -que estaba programado hace un par de semanas-, Boric y Marcel conversaron también otros temas, como el caso de los traspasos de Corfo a Hacienda y las críticas de la oposición así como el prolongado corte de energía y sus efectos macroeconómicos.

Respecto a la agenda legislativa de Hacienda, el tópico central pendiente es el proyecto de impuesto a la renta, que está comprometido como la etapa final del pacto fiscal impulsado por el Ejecutivo, pero que tiene la complejidad de que no cuenta con el apoyo de sectores de oposición.

A nivel de los proyectos, se buscará acelerar el debate que crea la Agencia de Financiamiento para el Desarrollo (Afade) y la creación de un fondo de fondos para incentivar la inversión en empresas de capital de riesgo y en etapas iniciales de su desarrollo, el que establece el registro de beneficiarios finales de empresas, y el llamado "regiones más fuertes", que dicta normas sobre financiamiento regional, descentralización fiscal y responsabilidad fiscal regional.

Otra materia analizada fue la realización en Chile de las reuniones anuales del BID a desarrollarse entre el 26 y el 30 de marzo.

El mandatario chileno inaugurará en la Estación Mapocho las actividades de los líderes económicos y financieros de los 48 países miembros del BID y del sector privado que discutirán los desafíos y oportunidades de desarrollo en América Latina y el Caribe, inclu-



Respecto a la agenda legislativa de Hacienda, el tópico central pendiente es el proyecto de impuesto a la renta, que está comprometido como la etapa final del pacto fiscal.

"Estamos observando todas las consecuencias que tuvo el corte de luz masivo", dijo, y añadió que la emergencia generada "es inaceptable (...) hay que hacer las investigaciones, establecer las sanciones e identificar los espacios de mejora".

Consejo de gabinete

Sobre el consejo de gabinete de este viernes que encabezará el Presidente, Etcheverry explicó que hay proyectos "esenciales en materia de permisos, fin al CAE y una agenda que debe seguir avanzando" en el Congreso a pesar de ser un año de campaña presidencial y parlamentaria.

"Hemos tenido elecciones todos los años de este Gobierno, es parte del telón de fondo con el que trabajamos, estamos acostumbrados y seguiremos con nuestra agenda", dijo.

Respecto a los 15 años del terremoto y tsunami de 2010, sostuvo que "es un día de alta reflexión, muchas familias sufrieron mucho y como Estado e institucionalidad hemos ido mejorando como con la creación de Senapred".

yendo la lucha contra la pobreza y el hambre, y cómo aprovechar la innovación para fomentar el crecimiento y sostenibilidad de la región.

Corte de luz

La ministra vocera (s) de Gobierno, Aisén Etcheverry, indicó que el ministro Marcel está analizando los efectos económicos por el corte de energía del martes.